

Die Gemeinde Sulz nimmt Abschied von ihrem

Altbürgermeister und Ehrenbürger

Herrn Wilhelm Baur

Träger des Silbernen Ehrenzeichens des Landes Vorarlberg

Willi Baur übernahm in Jahr 1950 im Alter von 29 Jahren das Amt des Bürgermeisters und lenkte dann durch sechs Perioden bis 1980 mit viel Einsatz und großer Weitsicht die Geschicke unserer Gemeinde.

Am Anfang seiner Tätigkeit galt es, die Probleme der Nachkriegsjahre zu lösen. Dann folgte bedingt durch den starken Bevölkerungszuwachs der große Nachholbedarf an kommunalen Einrichtungen wie Neubau der Volksschule, des Kindergartens und der Hauptschule.

Willi wurde für seine Verdienste von der Gemeindevertretung am 23. Juni 1980 zum Ehrenbürger der Gemeinde Sulz ernannt.

Die Gemeinde Sulz dankt Willi für seinen unermüdlichen Einsatz und wird ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

Unsere Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Familie.

Wir nehmen Abschied von unserem Altbürgermeister bei der Totenwache am Freitag, dem 1. Juni, um 19 Uhr und bei der Beerdigung am Samstag, dem 2. Juni, um 10 Uhr, jeweils in der Pfarrkirche Sulz.

Bürgermeister Karl Wutschitz Gemeindevertretung, Gemeindevorstand und die Bediensteten der Gemeinde Sulz